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Сессия районного Совета 
депутатов трудящихся

29 января с. г. в малом 
зале Дворца культуры им.
В. И. Ленина состоялось за
седание очередной сессии 
Навашинского районного Со
вета депутатов трудящихся.

Сессия заслушала и обсу
дила доклад председателя 
райплана тов. Марковой К. В. 
«О народнохозяйственном 
плане района на 1969 год» 
и доклад зав. райфо тов. 
Афанасьева А. А. «Об испол
нении бюджета за 1968 год 
и о бюджете ' на 1969 год» .
С содокладом по обсуждаемым 

^вопросам выступил председа
тель постоянной планово- 
бюджетной комиссии тов. 
Морозов Н. А.

В прениях по докладам 
выступили директор комбина
та бытового обслуживания г. 
Торгашев Ю. И., заведующий 
роно тов. Румянцев В. А., 
председатель Сонинского 
сельского Совета тов. Бори
сова А. П., депутат Петров 
Г. В,- председатель райпот>

ребсоюза тов. Глазунов Д. П.,
председатель Новошинского, 
сельского Совета тов.Егоров 
А. А., председатель С-Сед- 
ченского колхоза тов. Щеп- 
ров А. М., зав. центральной 
сберегательной кассой тов. 
Кузин Н. В. В заключение 
выступил заместитель пред
седателя исполкома райсове
та тов. Домнин !0. К.

В докладах и выступлени
ях на сессии отмечалось, что 
в минувшем году большинст
во исполкомов Советов, пред
приятий и колхозов несколь
ко улучшили свои производ
ственные и финансовые по
казатели. Это позволило 
обеспечить выполнение бюд
жета на 102,5 процента.

Наряду с успешным вы
полнением предприятиями и 
колхозами своих обязательств 
перед бюджетом ремстрой- 
участок, предприятия торгов
ли не справились с выпол
нением производственной 
программы, а также с внесе

нием в бюджет запланирован
ных платежей.

Сессия также отмечает, 
что отдельные исполкомы Со
ветов не придавали должного 
внимания выполнению рас
ходной части бюджета. В 
результате расходная часть 
бюджета района выполнена 
всего лишь на 97,8 процента.

’ Б-Окуловский Совет план по 
расходам выполнил на 49.4 
процента, Сонинский Совет— 
на 73,9 процента. Не ис
пользовали ассигнованные 
средства и другие Советы.

Сессия утвердила представ
ленный исполкомом районно
го Совета бюджет района на 
1969 год, приняла решения 
о плане развития народного 
хозяйства. Поручено исполко
му рассмотреть предложения 
и замечания по плану разви
тия народного хозяйства рай
она на 1969 год, высказан
ные Депутатами на. сессии 
районного Совета и принять 
меры по осуществлению их.

Решения Пленума ЦК КПСС—в жизнь

Повышаем плодородие почв
Земледельцы Поздняков-

ского колхоза из года в год 
занимаются повышением
плодородия почв. На поля 
все больше и больше вно 
сится органических удобре
ний. Колхозники действуют 
по пословице; «Положи в зе 
млю то, что от нее хочешь 
взять».

Под урожай 1966 года бы 
ло внесено 7080 тонн органи 
ческих удобрений. Это в рас 
чете по 9 тонн на гектар па
шни, а под урожай 1968 го 
да—по 11 тонн. Органика 
вносилась в основном под 
картофель и кормовые куль
туры. Поэтому дозы удобре
ний были приличные: по 25
-30 тонн на гектар.

Под зерновые культуры ис 
пользовались минеральные 
Удобрения. Их было внесено 
одинаковое количество и в 
1966 и в 1968 годах Но в 
последнее время витамины 
земли использовались более 
эффективно. Они вносились 
с учетом почвенных карт. 
Потом была применена двух

кратная подкормка озимых- 
осенью и весной,

А отсюда и разница в уро
жае. Если в 1966 году ози 
мой питеницы было собрано 
по 13,1 центнера с гектара, 
то в 1968 году— по 14;3 цент 
нера. На 77,3 центнера уве 
личилась урожайность карго 
феля.

Однако нельзя успокаивать 
ся на достигнутом. Надо и 
впредь бороться за повыше
ние плодородия почв, надо 
больше вносить удобрений. 
К такому выводу пришли 
члены сельхозартели, когда 
обсуждали решения октябрь 
ского Пленума ЦК КПСС на 
общем собрании 

В дни трехмесячника кол 
хозники активно взялись за 
вывозку удобрений. К этому 
делу подключен гужевой 
транспорт и автомашины.

На поля с ферм доставля
ется навоз. Он укладывается 
в большие штабеля — по 10 
тонн каждый. Чтобы навоз не 
горел, его трамбуют, полива
ют навозной жижей.

Но лучше всего хранить

навоз в смеси с торфом. На
воз, подвергаясь разложе 
нию, обогащает питательны 
ми веществами торф. Полу
чаются прекрасные торфона- 
возные компосты. За послед 
нее время мы и занялись их 
приготовлением, Закладыва 
ли компосты и послойным, и 
очаговым способами.

В накоплении органических 
удобрений нам здЪрово по 
могла машинно мелиоратив 
ная станция. Она доставила 
на поля большое количество 
торфа — прекрасного мате
риала для приготовления 
компостов Возили торф и 
колхозные шоферы.

Теперь на полях колхоза 
лежат сотни тонн навоза и 
торфонавозных компостов. 
Но накопление удобрений 
продолжается. Мы должны 
их иметь более 10 тысяч
тонн, что составит по 12-13 
тонн на гектар пашни.Только 
при этом условии колхоз су
меет выполнить обязательст 
во по урожайности сельхоз 
культур, взятые на 4-й год 
пятилетки. Н. ОРЛОВ,

агроном колхоза.

В соответствии с решением бюро Навашинского РК КПСС и 
исполкома райсовета заносятся на районную Доску почета:

Угольновский колхоз (председатель правления Рогожин С. И..
секретарь парторганизации Мыльникова А. Г., председатель проф- 
комитета Домнина Т. И,), достигший производства молока 4231 
центнер, получивший надой молока 2644 килограмма на одну 
фуражную корову. Произведено на 100 гектаров сельскохозяй
ственных угодий 438 центнеров. Годовой план по продаже мо
лока составил 112 процентов.

Поздняковский колхоз (председатель правления Мичурин А. А.,
секретарь парторганизации Салев В. Ф.), достигший производст
ва мяса 1521,5 центнера, реализовавший мяса на 100 гектаров 
сельскохозяйственных угодий по 48,8 центнера, выполнивший 
годовой план продажи на 132,5 процента.

В Р К  КПСС и исполкоме райсовета

Об итогах социалистического 
соревновании 

колхозов и совхозов
На днях бюро Навашинско

го райкома КПСС и испол 
ком районного Совета де 
путатов трудящихся обсудил,1 

итоги социалистического со 
ревнования колхозов и сов 
хозов района по увеличению 
производства и продажи то 
сударству животноводческой 
продукции в 1968 году.

Бюро РК КПСС и исполком 
районного Совета отмечают, 
что за истекший 1968 год в 
целом по району достигну
ты некоторые успехи.Валовое 
производство молока соста 
вило 121,4 процента к 1967 
году, мяса— 122,9 процента и 
шерсти— 101 процент. Надой 
на одну фуражную корову 
за год увеличился на 312 ки 
лограммов. Возросло произ 
водство мяса и молока на 
100 гектаров сельскохоэяйст 
венных угодий.

В минувшем году значи 
тельно больше продано госу 
дарству животноводческой 
продукции План по прода 
же мяса выполнен на 140,7 
процента, молока — на 141,8 
процента, шерсти—на 108 
процентов. Хороших успехов 
добились по производству 
и продаже молока государст
ву Угольновский, Ефремов 
ский. Ефановский и Ново 
шикский колхозы и по мясу 
Поздняковский и Коробкоз 
ский колхозы.

Наряду с этим отдельные 
хозяйства не справились с 
выполнением планов и соци 
алистических обязательств

пс производству и продаже 
продуктов животноводства. 
Так, например, Ефремовскич 
колхоз выполнил план про 
дажи мяса на 93 процента, 
Коробковский колхоз план 
продажи шерсти _  на 96,4 
процента. Ряд колхозов до 
пустили снижение поголовья 
крупного рогатого скота 
свиней и овец.

По предложению произ 
водственного управления 
сельского хозяйства, райкома 
профсоюза работников сель 
ского хозяйства и заготовок 
решением бюро РК КПСС и 
исполкома райсовета призна
ны победителями в социа 
листическом соревновании за 
1968 год по производству и 
продаже государству молока 
Угольновский колхоз и по 
производству и продаже мя 
<а Поздняковский колхоз. 
Колхозам-победителям а со 
ревновании присуждены Кра 
сные знамена.

По итогам работы за 1968 
год решено занести на рай 
онную Доску почета лучших 
животноводов района и вру 
чить им переходящие вымпе 
лы.

Отмечена хорошая работа 
доярок Угольновского колхо
за Бариновой А. И., Гондуро- 
вой А. П.. Исаевой П. С., те 
лятниц Ефановского колхоза 
Ч>РДалевой А. в.. Новошин
ского колхоза Поповой А. М. 
и свинарки Коробковского 
колхоза Кобловой М. Г.

О р г а н и к у - н а  поля
Больше удобрений, выше 

урожайность—об этом хороши 
знают полеводы Угольновской 
сельскохозяйственной арте - 
ли. Не успели закончиться 
полевые работы, а они уже 
приступили к заготовке и 
вывозке на поля органичес
ких удобрений.

На двадцать восьмое янва
ря ими доставлено под уро--

жай 1969 года 1486 тонн 
местных удобрений. Из них: 
1260 тонн навоза и 226 
тонн торфа.

Хорошо работают: тракто
рист В. Г. Корнилов и рядо
вые колхозники М. И. Корни
лов, А. И. Мичурина и дру
гие.

Т. ДОМНИНА, 
агроном колхоза.
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Об утверждении состава сельских и поселковой 
избирательных комиссий по выборам в сельские 
и поселковый Советы депутатов трудящихся 

Навашинского района Горьковской области
Решение исполкома Навашинского районного Совета депутатов трудящихся

Исполком райсовета решил;
На основании ст. ст. 60,61 

«Положения о выборах в кра
евые, областные, окружные,рай
онные, городские, сельские и 
поселковые Советы депутатов 
трудящихся РСФСР» утвердить 

^сельские и поселковую избира
тельные комиссии по выборам 
в сельские и поселковый Советы 
депутатов трудящихся в составе 
следующих представителей об
щественных организаций и об
ществ трудящихся:

ПО БОЛЬШЕ-ОКУЛОВСКОМУ 
СЕЛЬСКОМУ СОВЕТУ

Председатель комиссии— УКО
ЛОВ Иван Михайлович— от кол
лектива работников Больше- 
Окуловской средней школы.

Заместитель председателя ко
миссии —  ГУНДОРОВА Анна 
Андреевна—от членов Больше- 
Окуловской сельскохозяйствен
ной артели.

Секретарь комиссии—ЛАРИНА 
Людмила Анатольевна— от чле
нов Больше-Окуловской сель
скохозяйственной артели.

Члены комиссии: РОДИОНО
ВА Полина Дмитриевна— от кол
лектива работников Больше- 
Окуловской средней школы.

КОРНИЛОВА Евдокия Степа
новна— от членов Больше-Оку- 
ловской сельскохозяйственной 
артели, д. Малое Окулово.

ПО НОВОШИНСКОМУ 
СЕЛЬСКОМУ СОВЕТУ

Председатель комиссии  
ОКУТИНА Прасковья Николаев 
на—от коллектива работников 
Новошинской восьмилетней
школы.

Заместитель председателя ко
миссии— ГРАЧЕВА Зоя Сергеев
на—от коллектива работников 
Новошинской восьмилетней
школы

Секретарь (комиссии— РОМ А
НОВ Александр Гаврилович — 
от колхозников Новошинского 
колхоза.

члены комиссии; Па в л о в  
Сергей Дмитриевич—от колхоз
ников Новошинского колхоза.

АРХИПОВА Валентина Василь
евна— от колхозников Угольнов- 
гкого колхоза.

ПО ПОЗДНЯКОВСКОМУ 
СЕЛЬСКОМУ СОВЕТУ

Председатель комиссии — 
ГУБКИНА Валентина. Михайлов
на—от коллектива работников 
участковой Поздняковской боль
ницы.

Заместитель председателя 
комиссии— МАРАХТАНОВА Ан
на Семеновна—от колхозников 
Поздняковского колхоза.

Секретарь комиссии  БАРЫ-
ШЕВ Николай Петрович — от 
колхозников Поздняковского 
колхоза.

Члены комиссии: КОКУРИН
Василий Дмитриевич—от колхоз
ников Поздняковского колхоза.

ЯКУНИН Вальдемар Николае
вич — от колхозников Поздня
ковского колхоза.

ПО ЕФАНОВСКОМУ 
СЕЛЬСКОМУ СОВЕТУ 

Председатель комиссии—ТРИ
ФОНОВА Мария Алексеевна—

от коллектива работников Ефа- 
новской участковой больницы.

Заместитель председателя ко
миссии—ШИШКИН Николай Ива 
нович— от колхозников Спас-
Седченского колхоза.

Секретарь комиссии — ШИ- 
ЛИНА Зоя Федоровна—от кол
лектива работников Ефановско- 
го сельского потребительского 
общества.

Члены комиссии: КУПРИЯНОВ
Алексей Филиппович— от кол
лектива работников Ефановской 
участковой больницы.

ЦЕНИЛОВА Татьяна Ивановна 
—от коллектива работников 
Ефановской участковой больни
цы.

ПО МОНАКОВСКОМУ 
СЕЛЬСКОМУ СОВЕТУ

Председатель комиссии— КО- 
СУХИНА Татьяна Николаевна—  
от колхозников Монаковского 
колхоза.

Заместитель председателя ко
миссии — ЛАЗАРЕВ Александр 
Васильевич — от колхозников 
Монаковского колхоза.

Секретарь комиссии— БУТРИ- 
НОВА Нина Александровна— от 
колхозников Монаковского кол
хоза.

Члены комиссии; КОСУХИНА 
Анна Федоровна— от колхозни
ков Монаковского колхоза.

БОРИСОВА Мария Михайлов
на— от колхозников t Монаков
ского колхоза.

ПО СОНИНСИОМУ 
СЕЛЬСКОМУ СОВЕТУ

Председатель комиссии —
АЛЕКСЕЕВА Мария Михайловна 
—от коллектива работников Со. 
нинской восьмилетней школы.

Заместитель председателя ко
миссии—  СЕМЕНОВА Александ
ра Ивановна— от коллектива ра
ботников Сонинской восьмилет
ней школы. :

Секретарь комиссии — ГЕРА
СИМОВА Мария Васильевна— 
от колхозников Сонинского кол
хоза.

Члены комиссии; ЗАСУХИН 
Николай Васильевич—от колхоз
ников Сонинского колхоза.

МАРКОВ Александр Иванович ' 
— от колхозников Сонинского 
колхоза.

ПО ВАЛТОВСКОМУ '  
СЕЛЬСКОМУ СОВЕТУ

Председатель комиссии— ИВА
НОВА Лидия Ефимовна — от ра
бочих и служащих Валтовского 
отделения совхоза «Валтовский»

Заместитель председателя ко
миссии—'МЕДВЕДЕВА Александ
ра Васильевна.—от рабочих и 
служащих Валтовского отделе
ния совхоза «Валтовский».

Секретарь комиссии— СЫСУЕВ 
Алексей Иванович—от рабочих 
и служащих Валтовского отде
ления совхоза «Валтовский».

Члены комиссии: БОФОНОВА 
Нина Федоровна— от рабочих и 
служащих Валтовского отделе
ния совхоза «Валтовский»

БЕРСЕНЕВ Петр Михайлович 
—от рабочих и служащих Вал
товского отделения совхоза 
«Валтовский».

ПО НАТАЛЬИНСКОМУ 
СЕЛЬСКОМУ СОВЕТУ

Председатель комиссии — 
СМЕРДОВА Альбина Михайлов
на— от коллектива работников 
Натальинского сельского потре
бительского общества.

Заместитель председателя ко
миссии — СИДОРОВА Антонина 
Николаевна—от рабочих и слу
жащих Натальинского отделения 
совхоза «Валтовский».

Секретарь комиссии—  Ш ИШ 
КИНА Нина Васильевна— от кол 
лектива работников Натальин
ского почтового отделения свя- 
зи.

Члены комиссии; ИВЛЕВ Иван 
Федотович—от коллектива ра
ботников Натальинского сель
ского потребительского общест- 
.ва.

МАКСИН Василий Федорович 
— от коллектива работников На. 
тальинской средней школы.

ПО САЛАВИРСКОМУ 
СЕЛЬСКОМУ СОВЕТУ

Председатель комиссии— КРУ- 
ЧИНИН Валентин Павлович—от

коллектива рабочих и служащих ханизированного лесоучастка. 
Салавирского отделения совхо- I Заместитель председателя ко
за «Валтовский». I миссии— КРЮКОВА Таисия Вик-

Заместитель председателя ко- , торовна—-от коллектива работ-
миссии КОКРЕВ Федор Ва- ников Тешинской средней шко-
сильевич— от коллектива рабо- ,лы.
чих и служащих Салавирского; СекреТарь комисйии -  МАР 
отделения совхоза «Валтов- * и(_, Михаил Яковлевич-от кол-
скии>>- ^лектива рабочих и служащих

Секретарь комиссии— ПЕТРО- | Тешинской железнодорожной 
ВА Зоя Павловна—от коллекти- 'станции, 
ва рабочих и служащих Сала
вирского отделения совхоза 
«Валтовский».

Члены комиссии: ЗУЕВ Федор 
Васильевич—от коллектива ра
бочих и служащих Салавирско
го отделения совхоза «Валтов
ский»,

ФРОЛОВА Антонина Ивановна 
—от коллектива работников
Салавирской восьмилетней шко
лы.

ПО ТЕШИНСКОМУ 
ПОСЕЛКОВОМУ СОВЕТУ

Председатель комиссии — ВЕ- 
ЛИУЛАЕВА Александра Иванов
на— от коллектива рабочих, ин
женерно-технических работни
ков и служащих Тешинского ме-

Члены комиссии: САЖИНОВ
Алексей Михайлович — от кол
лектива рабочих, инженерно-те
хнических работников и служа
щих Тешинского механизиро
ванного лесоучастка 

КОНЫГИНА Екатерина Василь
евна— от коллектива рабочих, 
инженерно - технических работ
ников и служащих Тешинского 
механизированного лесоучастка.

А. ХРУСТАЛЕВ, 
председатель исполкома 

райсовета.

Т. МУКИНА, 
секретарь исполкома 

райсовета.

Об утверждении состава Навашинской 
городской избирательной комиссии 

но выборам в Навашинский городской Совет
депутатов трудящихся

Решейие исполкома Навашинского райсовета депутатов трудящихся
Исполком райсовета решил: 
На основании ст. ст. 51, 52,

рович—от Навашинской район
ной организации Всесоюзного

53 «Положения о выборах в Ленинского Коммунистическо -
краевые, областные, окружные, 
районные, городские, сельские 
и поселковые Советы депутатов

го Союза Молодежи.
Секретарь комиссии — СИН- 

Ж А Н С КА Я  Елена Павловна—-от
трудящихся РСФСР» У Т В Е Р  - коллектива работников Нава

ГУ С ЕВА  Александра Афанась
евна—от коллектива работников 
Навашинской редакции район
ной газеты «Приокская прав
да».

СЕМ ЕНОВА Александра Ми
хайловна—от коллектива работ-

ДИТЬ городскую избирательную шинской редакции районной га- ников Навашинской районной
комиссию по выборам в Наваши- 
нский городской Совет депутатов 
трудящихся в составе следую
щих представителей обществен
ных организаций и обществ 
трудящихся :

Председатель комиссии — 
М АКАРО В Николай Александро
вич—от коллектива работников 
Навашинского районного произ
водственного дорожного участ - 
ка №1974.

Заместитель председателя ко
миссии— М ИГУНО В Петр Пет-

зеты «Приокская правда». санитарно - эпидемиологичес
Члены комиссии: М А Р К ЕЕВ А  кой станции.

Анна Алексеевна—от коллекти
ва рабочих, инженерно-техни
ческих работников и служащих 
малярно - достроечного цеха 
судостроительного завода «Ока».

М АХИНА Елена Николаевна 
—от коллектива работников
детского сада №8 г. Навашина.

Л ЕВИ Н  Евгений Михайлович 
—от Навашинской районной
профессиональной организа - 
ции работников культуры.

ЕВСТРОПОВА Зоя Ивановна 
—от коллектива рабочих, инже
нерно-технических работников и 
служащих Навашинского район
ного ремонтно - строительного 
участка.

А. Х РУС ТА Л ЕВ , 
председатель исполкома 

райсовета.
Т. М УКИНА, 

секретарь исполкома 
райсовета.

Больше льда  —  качественнее молоко
За последнее время хозяйст- ленная его температура. Она заняться все хозяйства района 

ва района стали больше уделять должна быть не выше 10 граду- Водопроводы есть почти на 
внимания качеству молока. Про- сов тепла. Подсчитано, что для всех фермах. Дело за организа- 
давая государству молоко качест охлаждения одной тонны моло- цией работы. Однако руково 
венное и с пониженной кислот- ка в среднем расходуется (один дители С-СеДченского, Короб- 
костью, колхозы и совхозы по- кубометр льда. ковского, Ефремовского, Мона-
лучили дополнительно более 20 Сейчас самое время заготовки ковского колхозов не думают
тысяч рублей. Особенно качест- льда.Успешно проводится эта ра об этом. Чтобы в весенне-лет- 
венную продукцию продавали бота в Поздняковском колхозе.
Поздняковский, Угольновский, На фермы хозяйства лед доста- 
Ефановский колхозы и совхоз вляется с озера. Путем намора 
«Валтовский». живания заготовляют лед в

Одним из требований стан- Угольновском, Ефановском кол- 
дарта на молоко, продаваемое хозах и совхозе «Валтовский». 
государству, является опреде- Намораживанием льда могут

ний период продавать молоко 
высокого качества, надо зани
маться заготовкой льда. На это 
дело необходимо выделить спе
циальных людей. Н. ЧЕРНОВ, 

гл. зоотехник управления 
сельского хозяйства,
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Перспектива и кадры
В прошлом году мелиорато

ры нашего района хорошо пора
ботали на вывозке, заготовке и 
погрузке местных удобрений. 
План по этим видам работ они 
перевыполнили. Есть большие 
сдвиги в освоении новых зе
мель с осушением и без осуше
ния. План но освоению земель 
также перевыполнен. Например, 
планировалось осушить 193 гек
тара, сдано 329 гектаров.

Однако весь план подрядных 
работ в 1968 году выполнен 
только на 93 процента. Причи
на: недостаточно использова
лись основные производственные 
фонды. На каждый рубль ос
новных производственных Фон
дов получено 77 копеек.

Этот вопрос получил широкое 
обсуждение на общем собрании 
механизаторов, где подводились 
итоги прошлого года:

— У нас еще низко техничес
кое обслуживание бригад,— ска
зал механик В. М. Кузин.

Он заметил, что в ММС Не 
хватает механиков. Поэтому не
кому следить за техническим 
состоянием тракторов. Не уком
плектован штат ремонтной 
службы. . В мастерской работает 
два слесаря и один токарь.

— Иногда тракторы простаива
ют из-за горючего,— сказал ме- 
ханизатор А. В.-Бадин.— Не 

завозят его в бригаду вовремя.
Тут, конечно,* вина бригади

ров,- нет у них настоящей рас
порядительности. Что касается 
бензовозов, они всегда на ходу.1

— Надо, наладить по-хорошему 
техническую помощь. Выезды 
ремонтников в бригады надо 
проводить периодически, в пла
новом порядке,—сказал бригадир 
тракторной бригады И. Я. Фи
липпов.

— У нас трудновато с кадра
ми механизаторов, — заметил 
в своем выступлении главный 
бухгалтер ММС Г. А. Шмоткин. 
— Не хватает трактористов.Толь
ко по этой причине в прошлом 
году простояло шесть Тракто
ров. Надо больше посылать на 
курсы людей.

Выступавшие затронули воп
рос о трудовой дисциплине. Со 
стороны отдельных механизато
ров она нарушается. В нетрез
вом состоянии однажды вел 
трактор Г. И. Яшин. Двумя ра
ботниками ММС были допущены 
аварии. Некоторые механизаторы

используют тракторы в личных 
целях.

Администрация делает попыт
ки пресечь нарушения трудовой 
дисциплины. С нарушителей 
удерживаются деньги за полом
ку техники, за большой пере
расход горючего. Нарушения 
отражаются в книге приказов .

Однако одних административ
ных мер недостаточно. Здесь 
нужно целенаправленная воспи
тательная работа среди коллек
тива. Правильно заметил В. М. 
Кузин, что руководство ММС 
больше интересуется запасными 
частями, чем людьми.

Мелиораторы работают в труд
ных условиях. Им нужны мо
ральная поддержка, дружеский 
совет, теплое слово.

Нуждаются механизаторы и в 
технических знаниях. Ведь 
техника в ММС современная, ею 
надо уметь управлять. Но, к со
жалению, учеба с кадрами не 
проводится,

Слабо пропагандируется среди 
коллектива ММС опыт передови
ков. А они есть. Взять механи
затора С. С. Пегоцкого. Он не 
допускает простоя трактора. Не 
случайно им выполнен годовой 
план на 269 процентов. Пока
зывают пример в труде А. В. 
Бадин, В. В. Лазарев, В. Г. 
Весштаннов, В. Я. Рубахин и 
другие. Их опыт должны пере
нять и другие. Главную роль в 
этом должны сыграть специа
листы ММС и бригадиры.

Роль мелиорации в дальней
шем развитии сельского хозяй
ства огромна. Это подчеркнул 
октябрьский Пленум ЦК КПСС. 
Только в хозяйствах нашего 
района будет освоено в 1969 
году 947 гектаров земель с 
осушением и без осушения. 
Будет заготовлено и вывезено 
на поля колхозов, совхоза 90 
тысяч тонн торфа.

Перед Навашинской ММС 
открывается широкая перспекти
ва. На нее возлагаются большие 
надежды. И машинно-мелиора
тивная станция может успешно 
справиться с поставленными 
перед ней задачами, если будет 
решен вопрос с кадрами. Он 
не должен сходить с повестки 
дня в течение всего года. Вос
питать хороший, работоспособ
ный коллектив механизаторов— 
долг партийной организации 
ММС. И. ВАСИЛЬЕВ.

БЕСЕДА 
р -С ЧИТАТЕЛЕМ

Быть ли миру на Ближнем Востоке?
Будет ли восстановлен мир 

на Ближнем Востоке и л и  там 
снова вспыхнет пожар войны? 
Этот вопрос снова и снова за
дают сейчас политические дея
тели, дипломаты, многочислен
ные комментаторы газет и ра
дио. Оснований для беспокой
ства за положение в этом важ
ном районе земного шара бо
лее чем достаточно. Правители 
Израиля продолжают опасную 
игру с огнем. и  наступивший 
1969 год не принес в этом от
ношении никаких изменений. 
Достаточно напомнить о раз 
бойничьем налете израильских 
диверсантов на бейрутский 
аэропорт, о непрерывных во
оруженных провокациях против 
Иордании и ОАР на линии пре
кращения огня, о продолжаю
щемся сосредоточении израиль
ских войск на западном берегу 
реки Иордан и восточном бере
гу Суэцкого канала. Сейчас Из
раиль развернул ожесточен
ную клеветническую кампанию 
против Ирака, поводом для ко
торой послужило раскрытие в 
Ираке крупной сети израильских 
шпионов понесших суровое И3' 
казанйе за свои преступления.

Правители Израиля упорно 
противятся мирному урегулиро
ванию конфликта на единствен
но приемлемой основе— резо
люции Совета безопасности от 
22 ноября 1967 года. Они даже 
не скрывают, что главная при
чина их упрямства—это стрем
ление сохранить за собой араб
ские территории, оккупирован
ные ими во время июньской 
войны 1967 года. «Я не хочу 
возврата к старым границам 
даже в обмен на мир», — над 
менно заявил на днях министр 
обороны Израиля Даян. А ведь 
именно вывод войск с захва

ченных территорий является 
ключом к мирному урегулиро 
ванию. «Мы принимаем резолю 
цию Совета Безопасности ООН 
от 22 ноября,—заявил президент 
ОАР Насер 20 января.—Но мы 
никогда не откажемся ни от 
одной пяди арабской земли...»

Необходимость скорейшего 
мирного урегулирования на 
Ближнем Востоке становится 
осе более настоятельной. Про
должение конфликта, в частное 
ти. отражается на интересах 
стран Западной Европы, кото 
рые только от закрытия Суэцко
го канала понесли в 1967-1968 
годах убытки в один миллиард 
четыреста миллионов долларов. 
Правительство Франции выдви 
нуло недавно предложение о 
встрече представителей четырех 
держав —  постоянных членов 
ООН для обсуждения положе 
ни я на Ближнем Востоке. Это 
предложение поддержал ;Совет
ский Союз, а также Англия, Со 
единенные Штаты пока оконча
тельно не определили своего 
отношения к инициативе Фран 
ции. Но на первой пресс-кон 
ференции президент Никсон 
заявил о своей готовности вы
слушать любые предложения, 
направленные на ликвидацию 
кризиса в этом районе.

Встреча четырех держав мог
ла бы оказать большое поло
жительное влияние на мирное 
урегулирование на Ближнем Во
стоке, основные принципы кото 
рого сейчас уже в основном 
ясны. Как указывалось в статье, 
опубликованной 25 января в га
зете «Правда», эти принципы 
определяют конкретные пути 
осуществления ноябрьской ре
золюции Совета Безопасности, 
которая должна быть признана 
как арабскими странами, так и

Израилем. Они прежде всего 
предусматривают одновремен
ное заявление правительств .Из
раиля и соседних арабских
стран о готовности пойти на 
прекращение состояния войны 
между ними и достижение мир
ного урегулирования после вы
вода израильских войск с окку 
пироаанных арабских террито
рий, которое должно быть осу
ществлено в два этапа. Они пре 
дусматривают признание сувере 
нитета  ̂ территориальной целост 
ности и политической независи
мости каждого государства в 
данном районе, справедливое 
урегулирование проблемы бе 
женцев, свободу судоходства 
по международным водным пу
тям и другие вопросы,имеющие 
большое значение для этих 
стран.

Сейчас, когда дело мирного 
урегулирования на Ближнем 
Востоке может, наконец, сдви
нуться с мертвой точки, особое 
значение имеет усиление под 
держки арабских народов в их 
справедливой борьбе против 
израильской агрессии. Именно 
об этом шла речь на только 
что закончившейся в Каире 
второй международной конфе 
ренции в поддержку арабских 
народов. в которой приняли 
участие представители семиде
сяти стран и международных 
организаций. Участники конфе 
ренции,. в частности, представи
тели ОАР и Алжира, особо от 
метили роль Советского Союза 
в поддержке борьбы арабских 
народов. Советские люди,заявил 
глава советской делегации, член 
Президиума Верховного Совета 
СССР Ф. А. Табеев, есть и бу 
дут на стороне арабских наро
дов в их справедливой борьбе.

Е. ЕГОРОВ, ТАСС.

Помощники газеты
Работает в кузнечно-прес

совом цехе завода «Ока» ма
шинист гидропресса Алексей 
Андреевич Шишкин. Скром - 
ность, простота, трудолюбие, 
хорошее знание конструкции 
и управления прессом— вот 
что отличает труженика. По
мимо производственных дел

есть еще одна заоота у ком
муниста. Он несколько лет 
подряд активно участвует в 
работе редколлегии цеховой 
стенгазеты «Темп» в качест
ве художника. Пишет он и 
заметки. Наш художник всег
да полон чувства ответствен
ности за порученное дело.

Юбилею Ильича  —  трудовые подарки
Нынешний год— особен - 

ный. Он вплотную подводит 
нас к великой дате— ленин
скому юбилею. Готовит свой 
трудовой подарок и коллек - 
тив цеха слюды. В нем од
них ударников коммунисти
ческого труда— 208, полови
на бригад имеет звание
«Коллектив коммунистичес - 
кого труда», а сам цех— 
«имени 50-летия Советской 
власти».

Результаты минувшего года 
— свидетельство отличного 
труда. Перевыполнение толь
ко квартального плана'по то

варной продукции на 3 про
цента позволило _ дать сверх 
задания более 700 кило
граммов слюды. Остальные 
кварталы цех работал не ме-’ 
нее продуктивно.

Многие наши девушки, в 
совершенстве освоив сложное 
и кропотливое дело, каким 
является щипка слюды, дав
но ведут борьбу за экономию 
сырья, высокое качество из
готовляемой продукции. Хотя 
это и не так просто, тем не 
менее мастерство позволяет 
хорошей производственнице 
ежемесячно экономить 25-30

килограммов дорогостояще - 
го сырья.

Качество, экономия и про
изводительность тесно взаимо
связаны. Действительно, чем 
лучше продукция, тем мен- 
ше отходов, меньше времени 
тратится на единицу работы. 
К тому же высокое качество 
— гарантия надежности при 
использовании слюды в про
мышленности. Вот почему 
важное место в соревновании 
занимает этот вопрос. Наши 
девушки не случайно вклю
чились в соревнование за 
выпуск продукции только

высокого качества. Уже в 
течение четырех месяцев 
Валя Старикова, Тоня Мохо- 
ва, Аня Штырева, Валя Би- 
рева, Валя Потапова, Тама
ра Засухина при выполнении 
норм выработки на 120-130 
процентов сдают продукцию 
с первого̂  пред’явления, до
биваясь значительной эконо
мии сырья.

Ленинская вахта коллекти
ва цеха слюды продолжается.

С. ГУРЬЕВА, 
бригадир-ионтролер.

Не менее активное учас
тие в работе редколлегии 
принимает термист цеха 
Николай Андреевич Гришин, 
который, кстати, заместитель 
председателя цехкома проф
союза. Возраст— не помеха 
для его общественной дея - 
тельности.

Устает после трудового дня 
Нина Николаевна Любавина, 
а дома ждут семейные забо
ты. Но всегда найдет время 
наша активистка, чтобы по
мочь в выпуске номера: 
иногда даже в нерабочее 
время берет она домой мате - 
риалы для обработки.

Благодаря вот таким, горя
чо любящим свой цех, бо
леющим душой за свою га
зету рабочим людям, наша 
газета превращается в бое
вой орган коллектива.

В. ЗАМКОВОЙ, 
редаитор газеты «Темп».
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НАШИХ ЛЫЖНИНОВ

Зимние радости. Ф ото  К . Моськина.

Обсуждаем статью „Пьянству—беспощадный бой**

НЕ. ПРОХОДИТЕ МИМО
На страницах газеты «При

окская правда» за 23 января 
опубликована статья «Пьянст
ву—беспощадный бой», в ко 
торой очень правильно ста- 
в и' ся вопрос об усилении 
борьбы с пережитками 
прошлого. Пьянство — это 
грязное болото, из которого 
трудно бывает вылезти тем 
людям,которых оно засосало. . 
Поэтому вокруг пьяниц надо 
создавать нетерпимую атмо
сферу, сурово обсуждать и< 
поступки общественностью.

Однако далеко не все по
нимают правильно свой долг, 
оставаясь иногда безразлич
ными к пьяницам, дебоши
рам. Приведу такой пример.

В поселке Теше проживает 
Никита Левкин, Это пожилой 
мужчина, у которого пять де 
тей школьного возраста. Ра
ботает он в механизирован
ном лесопункте. Но из-за 
бесконечных пьянок часто 
нарушает трудовую дисцип
лину, теряет человеческий 
облик. Левкин избивает ж е
ну, издевается над детьми.

Дебошира-пьяницу обсу
ждали на товарищеском суде. 
Но как ни странно, на него 
не пришел ни один предста
витель от общественных ор
ганизаций. Поэтому должно
го обсуждения Левкин не 
получил и продолжает вести 
себя по-прежнему.

А ведь Левкин в Теше не 
одинок. Пристрастны к 
спиртным напиткам Федулов, 
Илюшин, Данилов К велико
му сожалению, среди пьяниц 
встречаются и женщины. 
Взять, например, А. Шамши
ну. В пьяном виде она быва
ет часто не только сама, 
но и спаивает других.

Почему же в поселке Те
ше вольготно живется пьяни
цам? Потому что поселковый 
Совет, партийные организа
ции еще недостаточно ведут 
борьбу с пьянством) часто 
проходят мимо вопиющих 
безобразий отдельных граж
дан, не создают им нетерпи
мой обстановки. И. ШИШКИН.

С 25 по 26 января в 
городе Богородске проходи ш 
областные зональные сорев
нования лыжников спортив
ного общества «Урожай», в 
которых приняли участие 
команды Дзержинского, Пав
ловского, Вачского, Выксун
ского, Сосновского, Д-Кон - 
стантииовского, Богородско
го и Навашинского районов.

Низкая температура, силь
ный ветер не помешали 
спортсменам. Соревнования 
проходили интересно. На дис
танциях проходила настоящая 
спортивная борьба.

Первый день соревнований 
был успешным для наших 
лыжников. Они в общем ко
мандном зачете заняли пер
вое место, опередив прошло
годнего чемпиона области — 
команду Дзержинского района 
на три очка.

Отличное время на десяти
километровой дистанции в 
этот день показал препода
ватель Новошинской школы 
Вячеслав Мысов. Он занял 
первое место. Из женщин 
хорошо прошла трехкиломет
ровую дистанцию Валя Гри
шуткина. Она финишировала 
четвертой. Неплохой резуль
тат у Тани Зиминой, учени
цы Монаковской средней шко
лы, которая заняла первое 
место и вошла в сборную 
юниоров области.

Во второй день соревнова
ний проводилась эстафета 3

Лимон в нагрузку Ф Е Л Ь Е Т О Н

Чай постоянно прописался в
нашем обществе. Особенно хо
рош он с лимоном. Конечно, 
опять дело вкуса. Хочешь— пог
рузи в стакан ароматный лом
тик. не хочешь— дело хозяй
ское .

А вот в ресторане «Чайка» 
ввели уравниловку. Лимон здесь 
для всех обязателен. И не толь- j 
ко с чаем. Этот фрукт можно ; 
обнаружить и в стакане с кофе ; 
(был такой случай). Желтенькие ; 
кружочки украшают порционные I 
и вторые блюда.

Сосед по столику сделал кис
лую гримасу , когда ему подали 
гарнир и порционную колбасу' с 
лимоном. Не сделали исклточе- =
ния для его желудка, страдаю- Е 
щего повышенной кислотностью. Е  
Дольки лимона чуть было не Е
устремились вслед за официан - Е  
том. Однако 6 копеек посетитель Е 
выложил на стол. Так уж =
скалькулированы блюда. Хочешь = 
соленых грибков, рыбки—‘полу- § 
чай лимон в нагрузку. =

— Жалобную книгу!? :— пот- Е  
ребовал желудочник. =

-О  вкусах не спорят, о-рас- Е  
хождениях, вкусов не пишут, — . Е  
последовал ответ.

Иная реакция на лимон у фрукта. Но чем он был движим
директора специализированной в то время, какими помыслами

остается за-конторы общепита А. П. Терен
тьева:

— Навязывать лимон нетак
тично,— отозвался он. — Навя -
ливают — пишите в книгу жа
лоб. Но дают книгу?! Строчите 
мне докладную, разберусь!

руководствовался, 
гадкой.

Ходят разные версии на этот 
счет. Одни говорят, что лимон 
способствует лучшему принятию 
пищи. Дескать, при виде жел-

Но лимонный запах в ресто- теньких кружочков слюнные же- 
ране еще более усилился. Его , лезы интенсивнно работают, и 
нашествие на ресторанную кух- любая еда беспрепятственно ми-
ню об’ясняется просто : проявил 
усердие директор «Чайки»
В. П. Трофимов, закупивший 
11400 ш т у к  желтолицего

нует пищевод. Ведь не всегда 
удобоваримые блюда преподно
сят в ресторане, 
таить.

В обед нам принесли вине
грет.

— Вчерашний? —  спрашива - 
ем.

—Да, вчера был свежий. — 
ответил зав. производством тов. 
Раменев.

— Жаль, вчера мы были в
командировке.

Но винегрет был с’еден. Веро
ятно, помог лимон.

Следует ожидать, что скоро в 
меню войдет питьевая сода. 
По чайной ложке на каждое 
блюдо. Так сказать, для нейтра
лизации кислотности, вызванной 
лимоном. А может, у В. П . Тро
фимова есть другие соображения

чего греха по этому поводу ? Хотелось бы
знать. И. ЛЕСАЕВ.
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И так 

бывает

/

Рисунок мест
ного х у до ж н и 
ка С. При
ходько.

по о километра у женщин , 
у мужчин— три по пять ки- 
лжегров. Женская команда в 
составе Ольги Шеренковой, 
Тани Зиминой и Нины Ча - 
Рыковой заняла третье место. 
Их общий результат 48 ми - 
нут 40 секунд .

Лучшего успеха добилась 
мужская команда, в которую 
вошли В. Мысов, В. Яшин и 
К. Ванин. Их результат 56 
минут 3 секунды. Это позво
лило им выйти на‘перво» 
место.

В эстафетном забеге луч
шее личное время у Вячес
лава Мысова. Дистанция в 
пять километров преодолена 
им за 17 минут 29 секунд. 
Вячеслав Мысов сумел выиг
рать 45 секунд »у мастера 
спорта В. Гагарина и 70 се
кунд у мастера спорта А. Че- 
бенева. Это большой личный 
спортивный успех нашего 
лыжника.

Из юношей хорошо прошел 
нятикилометровую дистан - 
цию Е. Ванин. Его время 
18 минут 58 секунд. Он за
нял второе место.

По итоговым подсчетам со
ревнований первое командное 
место досталось нашим спорт
сменам. Они на пять очков 
опередили прошлогодних чем
пионов области —  сборную 
команду Дзержинского райо
на и были награждены вым
пелом областного спортивного 
общества «Урожай» и дипло
мом первой степени. Дипло
мами первой степени были 
награждены также Вячеслав 
Мысов и Таня Зимина.

В феврале нашим лыжни
кам предстоит защищать 
честь нашего района на фи
нальных областных соревно
ваниях, которые будут про
водиться в городе Богородске. 
Пожелаем им и в предстоящих 
соревнованиях занять одно из 
призовых мест!

Н. АБРАМОВ,
председатель райспортоб - 

щесгва «Урожай».

Редактор 
С. А. КАРНАЕВ.

В связи с расширением * 
производства Кулебакской 
швейной фабрике срочно ’ 
требуются швеи- мотористки. 
Обращаться в отдел кадров: 
г. Кулебаки, ул. Колхозная,
Д. 2-а.

Администрация.

НАВАШИНСКОМУ ТОРГУ
требуются: продавцы, кас

сиры, кочегары.
Администрация.
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